

























































*Respect* (rasa hormat; menghargai komunikan/objek) dapat dianalisis dari kedua subyek yang bisa menghormati dan menghargai satu sama lain, tidak membeda-bedakan antara satu suku dengan suku yang lain, kebudayaan satu dengan kebudayaan yang lain, dll. Usaha pengembangan Polmas dalam menghargai dan menghormati budaya berupa tidak merubah kebudayaan masyarakat dengan kebudayaan yang dianut, sehingga masyarakat dapat menerima pengembangan Polmas secara terbuka tanpa ada konflik yang tidak diinginkan.

*Clarity* (kejelasan pesan, tidak menimbulkan multiinterpretasi) dapat dianalisis dari cara menyampaikan pesan kepada masyarakat bahasa yang digunakan jelas dan tidak menimbulkan multiinterpretasi meskipun pengembangan Polmas tersebut menyampaikan pesan kepada masyarakat yang berbeda suku sekalipun. Sebelum berdakwah pengembangan Polmas akan mencari tahu tentang wilayah tersebut terutama bahasa yang digunakan oleh masyarakat setempat, sehingga ketika pengembangan Polmas berdakwah, masyarakat bisa memahami apa yang disampaikan oleh pengembangan Polmas tersebut.

*Audible* (dapat didengarkan atau dimengerti dengan baik) dapat dianalisis dari dalam proses menyampaikan pesan yang dilakukan oleh pengembangan Polmas ketika sedang berdakwah cara penyampaiannya dapat didengar dan dimengerti dengan baik oleh masyarakat setempat. Dan pengembangan Polmas bisa menyampaikan pesan dengan menggunakan bahasa yang mudah dimengerti oleh masyarakat, tidak mengandung unsur singkatan dan istilah yang tidak dimengerti oleh masyarakat sekitar.

*Empathy* (menempatkan diri kita pada situasi atau kondisi yang dihadapi oleh orang lain) dapat dianalisis dari cara pengemban Polmas memiliki rasa *empathy* yang baik hal tersebut dapat dibuktikan dengan bagaimana pengemban Polmas menempatkan diri pada situasi atau kondisi yang dihadapi oleh orang lain, pengemban Polmas memiliki rasa *empathy* yang baik dan peka dengan sekitarnya. Selain itu pengemban Polmas diharuskan untuk terbuka dengan masyarakat agar rasa empati tersebut benar-benar muncul dan pengemban Polmas bisa memahami apa yang sebenarnya dibutuhkan oleh masyarakat.

*Humble* (rendah hati, mau menghargai, mendengar, menerima kritik, tidak sombong) dapat dianalisis dari sikap pengemban polmas dengan masyarakat yang tergolong baik. Pengemban Polmas memiliki sikap yang rendah hati, mau menghargai, mendengarkan, menerima kritik, dan tidak sombong kepada masyarakat, dan tidak bersikap pilih kasih ketika berhadapan dengan masyarakat yang lain. Ketika pengemban Polmas bisa menghargai dan bersikap adil kepada masyarakat maka masyarakat juga akan menghargai keberadaan pengemban Polmas di wilayah tersebut.

*Accuracy* (kebenaran informasi) dapat dianalisis dari kebenaran informasi yang disampaikan oleh Pengemban Polmas yang sudah disampaikan dengan jelas, tidak terdapat bias terhadap penafsiran informasi oleh masyarakat sehingga kebenaran informasi tersebut sudah terjamin. Pengemban Polmas akan menyampaikan informasi kepada masyarakat dengan jelas. Mereka mengusahakan agar tidak terjadi bias ketika masyarakat setempat menangkap informasi yang

diperlukan dan mengusahakan agak tidak terjadi multiinterpretasi dalam menyampaikan informasi.

*Context* (gaya bicara dan pesan disampaikan dalam situasi yang tepat) dapat dianalisis dari gaya berbicara yang digunakan oleh pengemban Polmas dalam menyampaikan pesan kepada masyarakat sudah baik dan bisa menyampaikan pesan kepada masyarakat dalam situasi yang tepat. Memahami situasi setempat sangat penting bagi Polmas untuk menyampaikan dakwahnya. Selain itu pengemban Polmas juga akan menyampaikan pesan-pesan yang sesuai dengan situasi saat itu agar masyarakat bisa berubah menjadi lebih baik. Dan merupakan nilai lebih ketika pengemban Polmas bisa menggunakan bahasa setempat ketika berdakwah karena akan lebih memudahkan masyarakat untuk menerima informasi, dan gaya bahasa yang digunakan juga sama dengan wilayah tersebut.

*Flow* (urutan pesan atau sistematika penyampaian) dapat dianalisis dari cara yang digunakan oleh pengemban polmas dalam menyampaikan pesan kepada masyarakat sudah sesuai dengan urutan pesan yang sudah disusun dan sistematika penyampaiannya baik. Urutan dalam menyampaikan pesan merupakan hal yang sangat penting. Tujuannya adalah agar tidak bingung ketika menyampaikan pesan dan ketika berbicara di depan umum pembicaraannya terstruktur. Selain itu sistematika dalam penyampaian pesan harus baik, jelas, dan ringan sehingga masyarakat yang mendengarkan pesan tersebut tidak bingung dan langsung mengerti tentang apa yang disampaikan oleh pengemban Polmas

